
 

 

Az. I. 03.000.100 Ba. 
 

N I E D E R S C H R I F T 
 
 
über die Sitzung der Gemeindevertretung Glasewitz am 23.06.2020 um 19:00 Uhr im  
Gemeindezentrum Glasewitz 
 
Teilnehmer:                      - siehe beigefügte Anwesenheitsliste - 
 

vom Amt Güstrow-Land: Frau Bauch, Kämmerei 
 

T a g e s o r d n u n g: 
 

- siehe beigefügte Kopie - 
 
A) Öffentlicher Teil 
 
Punkt 1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der  
  Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 
Um 19:00 Uhr eröffnet die Bgmn. Frau Goldbach die öffentliche Sitzung der Gemeindever- 
tretung Glasewitz. Sie begrüßt die Gemeindevertreter, die anwesenden Einwohner und Frau 
Bauch vom Amt Güstrow-Land. Bgmn. Frau Goldbach stellt die ordnungsgemäße Ladung, die 
Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit fest.  
 
Punkt 2: Unterbrechung der Sitzung für die Einwohnerfragestunde mit Bericht     
  der Bürgermeisterin über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 
 
Um 19:02 Uhr unterbricht die Bgmn. Frau Goldbach die öffentliche Sitzung der Gemeindever-
tretung Glasewitz für die Einwohnerfragestunde mit dem Bericht der Bgmn. über wichtige  
Angelegenheiten der Gemeinde. 
 
B) Einwohnerfragestunde mit Bericht der Bürgermeisterin über wichtige Angelegenhei-

ten der Gemeinde 
 
Frage Antwort 
Einwohnerin A hat das Gemeindezentrum 
für den 18.07.2020 gebucht und fragt an, wie 
es sein kann, dass sie kurzfristig (4 Wochen) 
vor dem Termin eine Stornierung bekommt.  
   
 
Einwohnerin A macht darauf aufmerksam, 
dass man sie bei der Buchung darauf hätte 
hinweisen können.  
 
 
 
 
Einwohner B fragt, ob die Gemeinde mit den 
eingeplanten Finanzen für den Umbau des 
Gemeindezentrums auskommen wird? 
 
 
 

Bgmn. Frau Goldbauch erläutert hierzu, 
dass bei der Buchung der Räumlichkeiten 
noch nicht der Termin der Fertigstellung si-
cher war, denn die Küche ist noch nicht be-
schlossen bzw. eingebaut.   
 
GV Herr Kayatz schlägt vor, das Gemeinde-
zentrum ohne Küche an Einwohnerin A zu 
vermieten. Darüber wird abgestimmt: 
6 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme.  
Somit kann Einwohnerin A die Räumlich- 
keiten mieten. 
  
GV Herr Kayatz antwortet, dass noch keine 
Endabrechnung vorliegt, aber mit dem  
Budget und den zusätzlichen Leistungen 
sieht es ganz gut aus.  
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Einwohner C fragt an, wie die weitere Ver-
fahrensweise mit dem Gutshaus aussieht. 
Die Gemeinde möge das Gutshaus im Auge 
behalten.   
 
 
Einwohner B möchte wissen, ob die Bewoh-
ner über dem Zustand des Gutshauses infor-
miert wurden? 
 
 
 
Einwohner D vermutet, dass der Abriss 
preiswerter ist als Sanierung, denn die Sub-
stanz des Hauses ist fraglich.  
 

Bgmn. Frau Goldbach antwortet, dass laut 
Gutachter momentan keine Gefahr besteht. 
Wohnungen, die ab jetzt frei stehen, werden 
nicht mehr vermietet. Das Gutachten hat 
noch eine Gültigkeit bis Dezember 2020.  
 
GV Herr Kayatz merkt an, dass zum  
heutigen Zeitpunkt die Bewohner nicht infor-
miert wurden. Die Gemeinde muss sich erst 
ein Bild verschaffen, was finanzierbar und 
was sinnvoll ist, Abriss oder Sanierung.   
 
GV Herr Kayatz erläutert, dass um diese 
Fragen beantworten zu können, es sinnvoll 
ist, sich mit Fachkräften auf dem Gebiet in 
Verbindung zu setzen.  
 

Weitere Anfragen ergehen nicht.  
 
Es erfolgt der Bericht der Bgmn. Frau Goldbach. 
 
Bgmn. Frau Goldbach zählt auf, was in ihrer Amtszeit in der Gemeinde geschaffen wurde: 

- fünf neue Bänke in der Gemeinde aufgestellt  
- ein neuer Feuerlöschteich  
- die Straße Dehmen 
- die Oberfläche von der Straße Dehmen  
- die Bushaltestelle  
- den Spielplatz mit neuen Geräten bestückt 
- die Mietwohnungen saniert 
- der Gemeindesaal und das Stallgebäude wurden saniert  
- den Landweg Kussow gegrädert und mit Schotter aufgefüllt 
- neue E-Anlage und einen neuen Pavillon für die Kita 
- neue Straße in Glasewitz inkl. Laternen, Abwassersystem und Parkplatz  
- ein neues FFw-Auto und neue Ausrüstung (Atemschutzgeräte) 

 
und ist begeistert über das Geschaffte in ihrer Gemeinde.  
 
Damit endet der Bericht der Bgmn. Frau Goldbach. 
 
C) 
 
Punkt 3: Wiedereröffnung der öffentlichen Sitzung 
 
Um 19:55 Uhr eröffnet die Bgmn. Frau Goldbach wieder die öffentliche Sitzung der Gemeinde-
vertretung Glasewitz. 
 
Punkt 4: Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 
Es werden keine Änderungsanträge zur Tagesordnung gestellt. Über die Tagesordnung  
wird abgestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
- einstimmig dafür - 
 
Damit gilt die vorliegende Tagesordnung als gebilligt. 
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Punkt 5: Billigung der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung vom 05.03.2020 und  
 Billigung des öffentlichen Teils der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung  
 vom 24.03.2020 

 
Es werden keine Änderungsanträge gestellt. 

Über die Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung vom 05.03.2020 und den öffentlichen Teil der 
Sitzungsniederschriften der GV-Sitzung vom 24.03.2020 erfolgt die Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7 
anwesend:      7 
Ja-Stimmen:      5 
Nein-Stimmen:     0 
Enthaltungen:      2 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung 
und Abstimmung nicht mitgewirkt:   0 
 
Damit ist die Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung vom 05.03.2020 und der öffentliche Teil der 
Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung vom 24.03.2020 gebilligt. 
 
Punkt 6: Beschluss über den Durchführungsvertrag zum vorhabenbezogenen  

 Bebauungsplan Nr. 1 „Photovoltaikanlage Glasewitz“ der Gemeinde  
 Glasewitz                                                                                DS-Nr. 07/20 

 
Bgmn. Frau Goldbach verliest den Beschluss.  
GV Herr Kayatz merkt an, dass die Firma Notus energy Plan GmbH & Co. KG im Durch- 
führungsvertrag durch die Firma Nortada GmbH vertreten wird. An die „Photovoltaikanlage Gla-
sewitz“ sind Sponsorengelder gebunden. Es stellt sich die Frage, ob diese dadurch erlöschen?  
 
Es folgt die Abstimmung über die DS-Nr. 07/20. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7 
anwesend:      7 
Ja-Stimmen:      0 
Nein-Stimmen:     1 
Enthaltungen:      6 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung  
und Abstimmung nicht mitgewirkt:   0 
 
Das Bau- und Ordnungsamt soll dies abklären. Die Beschluss-Vorlage soll erneut in die  
Tagesordnung der nächsten Gemeindevertretersitzung aufgenommen werden.  
 
Punkt 7: Beschluss über die Vergabe der Bauleistung für die Maßnahme „Straßen- 
               gradern und Bankettprofilierung“                                                DS-Nr. 08/20 
 
Die Beschlussvorlage wird durch die Bgmn. Frau Goldbach erläutert. 
Es folgt die Abstimmung über die DS-Nr. 08/20. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7 
anwesend:      7 
Ja-Stimmen:      7 
Nein-Stimmen:     0 
Enthaltungen:      0 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung 
und Abstimmung nicht mitgewirkt:   0 
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Punkt 8: Beschluss zur Vergabe des Auftrages für die Ausstattung des Dorfgemein- 
               schaftszentrums mit einer Küche inkl. Lieferung, Montage und Anschluss für  

 die Maßnahme „Sanierung Dorfgemeinschaftszentrum“               DS-Nr. 09/20 
 
Die Beschlussvorlage wird durch Bgmn. Frau Goldbach erläutert. 

Es erfolgt die Abstimmung über die DS-Nr. 09/20. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7 
anwesend:      7 
Ja-Stimmen:      7 
Nein-Stimmen:     0 
Enthaltungen:      0 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung 
und Abstimmung nicht mitgewirkt:   0 
 
Punkt 9: Anträge und Anfragen 
 
Es ergehen keine Anträge und Anfragen. 
 
 
Damit endet der öffentliche Teil der Sitzung der Gemeindevertretung Glasewitz um 20:20 Uhr. 
 
D) Nicht öffentlicher Teil 
 
- siehe Anlage - 
 
 
Die Sitzung der Gemeindevertretung Glasewitz endet um 20:50 Uhr. 
 
 
ausgefertigt: 
Datum: 24.06.2020 
 
 
 
 
Goldbach         Bauch 
Bürgermeisterin       Protokollantin  


